

1^{er} décembre prochain, leurs ouvrages ne seront reçus au secrétariat du palais St-Pierre, que jusqu'au 20 novembre.

— L'ouverture de l'école de chant, fondée par la société pour l'instruction élémentaire du Rhône, sous la direction de M. Maniquet, inspecteur des cours de musique vocale des écoles mutuelles de la société, aura lieu mardi 2 novembre, à huit heures du soir, dans la grande salle du passage Thiaffait, où l'on peut se faire inscrire.

Cette école sera divisée en 4 cours, savoir: deux pour les *adultes hommes*, un pour les *jeunes garçons* et un *cours supérieur*. M. Maniquet est chargé de l'enseignement dans ces trois cours. M. Duplan a la direction du cours supérieur. Les élèves qui obtiendront des succès dans les cours élémentaires, seront admis après examen au cours supérieur. Voilà, comme on le voit, un commencement de conservatoire. Le talent de ces deux artistes nous est un sûr garant du succès réservé à leur enseignement. C'est, selon nous, une utile création que celle d'une école de chant dans notre populeuse cité. La musique peut aussi devenir civilisatrice et morale tout à la fois.

— Les cours de l'école préparatoire de médecine et de pharmacie de Lyon ont été ouverts le 4 novembre.

— A la prochaine exposition de la Société des Amis des Arts, M. Foyatier doit envoyer un modèle en plâtre, demi-nature, de la statue du major-général Martin, qu'il exécute en ce moment pour notre ville. M. Foyatier a chez nous une revanche à prendre.

— On a reçu à Lyon le tableau peint par Chazal et donné par M. le ministre de l'intérieur en échange du tableau de la *Tabéreuse cassée* qui va prendre place au Louvre. L'œuvre de Chazal représente un groupe de fruits et de fleurs.